
                       
 

  BERTONCELLO DOPO IL PATROCINIO CONCESSO AI NO TAV 

«Rivedremo l’utilizzo del logo comunale» 
 

Venerdì 9 Marzo 2012,  

PORTOGRUARO –  

«L'uso del logo del Comune è stato enfatizzato. Sulla base di questa esperienza abbiamo 

intenzione di modificare il regolamento sul patrocinio per evitare nuove incomprensioni». 

Durante il consiglio comunale il sindaco di Portogruaro, Antonio Bertoncello,  

ha stoppato sul nascere le rimostranze di maggioranza e opposizione sulla decisione di 

concedere il patrocinio all'iniziativa del gruppo No Tav in programma per questa sera.   

«In occasione di un incontro con i rappresentanti locali del movimento No Tav, al quale hanno 

partecipato anche i capigruppo consiliari - ha detto - abbiamo ribadito con forza la posizione 

del Comune di Portogruaro, che è favorevole alla Tav.  

 

Posizione che è stata confermata anche in occasione del recente vertice con il commissario 

straordinario per l'asse ferroviario Venezia-Trieste Bortolo Mainardi, convocato per verificare 

lo stato di attuazione del progetto, cui hanno partecipato le amministrazioni interessate,  

la Provincia e la Regione.  

 

L'incomprensione - ha aggiunto - è nata perché l'uso del logo è stato enfatizzato tanto da 

far pensare ad un presunta compartecipazione o ad una diretta partecipazione da parte del 

Comune all'iniziativa. È per questo che modificheremo il regolamento sul patrocinio».  

 

Nessun commento dalla portavoce dei No Tav, che ha ribadito la volontà del gruppo di 

affrontare direttamente con il sindaco queste polemiche. Stasera intanto, in Villa Comunale, 

dalle 20.30, si entrerà nel merito del problema Alta velocità. (T.Inf.) 

 
 
 

     
                                                            TRATTO DALLA RETE DA GIANFRANCO BATTISTON 


